



## Geliat Pasar Mobil Bekas, Auksi Menjadi Pilihan Terbaik

### Lelang Aset Kendaraan Perusahaan



Stock Yard AUksi di Pool AUksi Ciledug

---

Jakarta Selatan, Maret 2023. Perusahaan balai lelang otomotif swasta yang dikelola oleh PT Balai Lelang Asta Nara Jaya (“AUksi”) semakin mantap menunjukkan sepak terjangnya di dunia perlelangan Indonesia. Selain melebarkan sayap dengan membuka dua cabang di tahun lalu, AUksi terus membuka kerja sama dengan berbagai perusahaan besar yang menitipkan mobil bekasnya untuk dilelang di AUksi.

Geliat pasar mobil bekas memang semakin tinggi dan diminati masyarakat. Di tahun 2022 penjualan mobil bekas di Indonesia meningkat sekitar 30-40 persen. Dari beberapa survey yang dilakukan dari tahun ke tahun menunjukkan optimisme perkembangan minat pembelian mobil bekas, yang mana masyarakat memilih membeli mobil bekas dengan pertimbangan penampilan, kondisi dan harga yang kompetitif. AUksi pun mengakui hal ini, dilihat dari semakin bertambahnya mobil bekas yang dititip jual.

Mendapatkan mobil bekas melalui proses lelang dapat menjadi alternatif menggiurkan karena besar kesempatan untuk peserta lelang memiliki mobil dengan harga jauh dibawah harga mobil bekas yang dijual di *showroom* ataupun situs jual beli mobil daring. Proses lelang pun terbuka dan dapat diikuti oleh individu maupun perusahaan, yang masing-masing dapat membeli unit mobil secara satuan. Tidak ada perlakuan khusus yang diberikan, baik kepada individu maupun kelompok tertentu saat mengikuti pelelangan, sehingga setiap orang mendapatkan kesempatan yang sama dalam melakukan bid dan mendapatkan mobil bekas impiannya.

Di AUksi sendiri ada dua sumber mobil bekas yang akan dilelang, yakni titip jual aset kendaraan dari Perusahaan dan titip jual perseorangan.



### **Titip Jual Aset Kendaraan oleh Perusahaan**

Menitipkan mobil bekas di balai lelang menjadi pilihan menarik untuk dicoba oleh perusahaan yang ingin menjual aset kendaraan dengan cepat dan tanpa perlu diperumit dengan berbagai persyaratan.

Seperti halnya AUKSI yang membuka kesempatan bermitra dengan perusahaan untuk menjual mobil bekasnya dengan cara lelang. Keuntungannya, aset kendaraannya terjual dengan cepat dan tanpa ribet karena AUKSI memiliki data peserta lelang yang loyal menunggu mobil bekas yang ditawarkan AUKSI setiap minggu.

“Mobil yang dilelang di AUKSI memang cepat terjual karena selain harga yang didapatkan sangat menarik, kami juga memiliki database dari pelanggan yang tersebar di seluruh Indonesia, yang selalu siap mengikuti lelang, baik di *pool* maupun secara *real time* melalui [auction.auksi.co.id](http://auction.auksi.co.id). Apalagi peserta lelang memiliki kepercayaan yang tinggi kepada AUKSI karena AUKSI membuka kesempatan bagi calon pembeli untuk melihat langsung kualitas dan fisik mobil yang akan dilelang”, ujar Bady Qardasyah, Head of AUKSI.

Ditambah dengan adanya kemitraan ini, keabsahan surat-surat seperti STNK, BPKB, hingga surat pelepasan mobil dari perusahaan dijamin langsung didapat oleh peserta yang menang lelang.

### **Titip Jual Mobil Bekas Perseorangan**

Tidak hanya perusahaan, AUKSI juga memberikan kesempatan kepada perorangan untuk menitipkan mobilnya di pelelangan yang dilakukan setiap hari jumat ini.

Bagi individu yang ingin menitipkan kendaraannya untuk dilelang, dapat mengunjungi website resmi AUKSI ([www.auksi.co.id](http://www.auksi.co.id)) dan pilih menu ‘titip jual’ terlebih dahulu untuk mengetahui estimasi harga jual dan pengisian data. Pelanggan tinggal memasukkan merk, tipe, dan tahun kendaraan untuk mendapatkan estimasi harga dasar kendaraan. Kemudian jika estimasi harga dirasa sesuai, pelanggan dapat langsung melakukan pengisian data berupa nama lengkap dan nomor kontak yang dapat dihubungi. Setelah itu, tim sales AUKSI akan menghubungi pelanggan untuk penandatanganan dokumen perjanjian antara pemilik kendaraan dengan pihak AUKSI.

Pelanggan juga dapat langsung datang ke 3 *pool* AUKSI yang berada di Jl. Ciledug Raya No.58 RT06/04 Kel. Petukangan Utara, Kec. Pesanggrahan, Jakarta Selatan, *pool* AUKSI Semarang yang berlokasi di di Jl. Raya Semarang-Boja no.6, Kel. Bringin, Kec. Ngaliyan maupun *pool* AUKSI di Sidoarjo berlokasi Jl. Raya Taman No.113, Gilang Selatan, Kec. Taman, Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur. Kemudian pelanggan dapat melakukan pengisian formulir titip jual dan kelengkapan kendaraan. Petugas AUKSI akan langsung melakukan pemeriksaan kondisi kendaraan untuk menentukan harga dasar kendaraan yang akan dititip jual. Selanjutnya tim AUKSI akan memberikan dokumen perjanjian kepada pelanggan untuk ditandatangani. Kendaraan titip jual



akan dilelang sesuai dengan nomor lot lelang pada jadwal yang telah disepakati dan setelah kendaraan terjual, pemilik kendaraan akan menerima pembayaran dari AUksi.

“AUksi berkomitmen untuk menjadi rekanan yang memiliki reputasi dan kredibilitas untuk jual beli mobil bekas di Indonesia. Kami memberikan peluang kepada tiap perusahaan bahkan perorangan untuk menitipkan mobil bekasnya kepada AUksi dengan menghubungi website kami, [auksi.co.id](http://auksi.co.id), atau akun resmi AUksi di facebook maupun istagram” tutup Bady.

Kegiatan lelang mobil di AUksi bersifat terbuka dan cara ikut lelang mobil di Balai Lelang AUksi juga sangat mudah. Peserta lelang tetap dapat mengikuti lelang mobil secara *offline* maupun *online*, sehingga peserta lelang dapat hadir di pool AUksi yang berlokasi di Jakarta Selatan, Semarang dan Surabaya maupun mengikuti lelang secara *real time* melalui fitur lelang mobil online yang tersedia di situs web [auction.auksi.co.id](http://auction.auksi.co.id).

Bagi pelanggan yang tertarik dan ingin mengikuti lelang mobil di balai lelang mobil AUksi, atau membutuhkan informasi lebih lanjut terkait layanan AUksi, bisa langsung menghubungi nomor Whatsapp Business AUksi: 0822-3111-7500, chat bot AUksi di [www.auksi.co.id](http://www.auksi.co.id), maupun melalui *direct message* di media sosial resmi AUksi ([Facebook](#) dan [Instagram](#)).

### **Sekilas Tentang Auksi**

PT Balai Lelang Asta Nara Jaya (AUksi) merupakan perusahaan balai lelang swasta yang telah berdiri sejak Oktober 2012 dengan mendapatkan izin operasional dari Menteri Keuangan Republik Indonesia dengan nomor 12/KM.6/2013 dengan *branding* “MPM Lelang” yang kemudian pada tahun 2018 berubah menjadi “Auksi”. Sebagai salah satu anak usaha PT Mitra Pinasthika Mustika Rent, AUksi hadir sebagai salah satu solusi dalam hal pembelian dan penjualan aset yang mengedepankan transparansi, modern dan harga yang kompetitif sehingga menjadikan AUksi sebagai balai lelang mobil terpercaya di Indonesia.